



Comme l'ensemble des services municipaux, le service Éducation est impacté par les problèmes informatiques et n'est pas joignable par mail depuis *le mardi 9 avril 2024 à 17h30*.

Toutefois, l'accueil physique en mairie ainsi que l'accueil téléphonique restent ouverts (8h30 à 12h/14h à 17h30 / 02-40-45-45-00 / taper 3).

Le portail famille fonctionne aussi normalement pour les réservations et annulations des repas.

Les équipes sont mobilisées pour rétablir au plus vite les outils de communication.

Merci pour votre compréhension.

Le Maire,

Thierry NOGUET